
令和７年度 第１回伊奈中学校 PTA 理事会議事録 

 

日時：2025 年 6 月 6 日(金) 18 時 30 分～20 時 
場所：伊奈中学校 1 号館 1 階会議室 
出席者：学校 PTA 担当教員 3 名、PTA 本部役員 6 名、各委員会希望者 2 名 

 
１． 開会の言葉 
 
２． PTA 会長挨拶 

今年度の PTA 各委員会の活動も動き出し、PTA 会長としては、コミュニティスクールや新設中学校
の準備委員会等に参加するという役割が加わった。新年度が始まるにあたって嬉しかったことは、PTA
委員の募集をしたところ、47名もの委員さんが締め切りを待たずに集まってくれたこと。これは本当に
ありがたく、保護者の皆さまからの、学校の役に立ちたい、生徒のために何かしたいという思いを感じ
ている。 
 新年度が始まり色々な問題も見えてきているので、今日は皆さんに自由に意見を言っていただきた
いと思う。 

 
３． 参加者紹介 

 
４． 学校長挨拶 

先月修学旅行も無事終わり、先日は生徒総会も開かれた。それらの行事では、生徒たちのがんばって
いる姿を見られている。今月は市の総体もあり、来週には壮行会も開かれる。そこでも生徒たちの活躍
が見られることを楽しみにしている。PTA では、新しく始まった草刈り委員会をはじめ、委員会も色々
と動いてくださっていてありがたく思っている。 

 
５． 参加者紹介 
 
６． 議題 
 
①PTA 委員会活動報告 
■地区校外委員会 
－地区校外委員会担当・野口先生と本部で打ち合わせを行い、第一回委員会を開催した。 
－5 月 26 日より立哨活動スタート。小張小近くの坂の下と大久保利通商店の立哨箇所は今年から回数
が増える予定。 

 
■教養委員会 
－第一回委員会を開催して、公演についてアイデアを出し、問い合わせをしている。 
－これから公演について具体的に検討していく。 

 
■広報委員会 
－担当の先生方と打ち合わせを行い、第一回委員会開催。 
－今年度は広報誌を 3 回発行予定。1 回目は先日、無事に配付することができた。次号は秋に発行予定。 
－今月の市の総体も写真の募集を行う。 

 
■草刈り委員会 
－第一回草刈り委員会を開催。第 1 回目の草刈り活動を終えた。 
－草刈り箇所は学校からの指示に基づき、実施。 
－委員さんが使用する道具を持参することもあった。 
－活動中、生徒から直接お礼を言われることがあり、委員会活動の意義について、知ることができた。 

 
■その他 
－７月８日、ブリヂストンサイクル株式会社の協力の元、『交通安全講習』を実施する予定。 
－講師はオリンピアンの飯島誠氏なので、生徒たちの夢にもつながることを願っている。 

 
 



②新設中学校開校準備委員会経過報告 
－PTA 会長より組織の説明。 
－学校長より、新設校体操着に関する説明。 
－PTA 会長より、伊奈中学校に在籍する生徒も、新設中学校へ転校する生徒も、良い学校生活が送れる
よう、新設中学校開校準備委員会に携わっていく。 

 
③市 PTA 連絡協議会主催『義務教育フォーラム』のお知らせ 

－８月２日(土)みらいフェスタ会場内で、今年度は義務教育フォーラムを開催。 
－学校には、ワークショップ参加の呼びかけと参加生徒のフォローをお願いしたい。 

 
④学校と保護者の意見交換会 
 
  登下校時の自転車の乗り方について 

《保護者より》 
・1 年生にヘルメットを被っていない子が多いという連絡が来る。 
・登下校時通行を禁止されている道を通っている生徒を見かけるとの連絡もあり、とても危険である。 
・小学生や幼稚園生たちの脇を通るときに、道を譲らないことがあるとも聞いている。 
・小学生のうちから自転車の乗り方の講習は必要なのではないか。もし中学校と小学校の先生同士で連
携ができるのであれば、そういうお話もしていただけるといいかもしれない。 
・対策案として『スマートチャリ通プログラム』の提案あり。 

 
《学校より》 

・先々週・先週と、下校時の巡回に出ている。様子を見ていると、4, 5 人で並走していることもあるので、
しっかり指導していきたい。 

 
自動車での下校について 

   《保護者より》 
・朝は割とスムーズに車の流れができているが、お迎えの時間はとてもゴチャゴチャとしていて子供た
ちが自動車と接触するような危険を感じた。部活の時間だと、校舎周りを走っている生徒たちもいるの
で、ますます危ない。朝と同様に、下校時も車の進行などにルールを設けた方がいいのではないか。 

《学校より》 
・子どもたちの動きや条件が、朝と放課後では違うので、スムーズにいっていないのではないかと思う。 

《保護者より》 
・生徒たちが車を待つ場所と、車に乗り込む場所を決めたらいいのかも。 
・生徒たちは昇降口で待つ、親は駐車場に車を停めてから、昇降口に子どもを迎えに行く、というように
してはどうか。 
・舗装してある駐車場だけで停めようとすると車の動きが滞るので、テニスコート横の草のスペースま
で入ってもらうようにするのはどうか。 
・雨の日は、テニスコート横の草の駐車場のぬかるみがひどいので、車がそこに入るのに躊躇して、狭い
スペースで混雑してしまう。→ぬかるみを解消する方法も考える必要がある。（マットを敷く、など） 

 
７． 学校からの連絡等 

〇草刈り委員会について 
活動の際には学校から草刈り場所を指定してお願いしているが、草刈りのエリアをもう少し明確にお願
いできるようになればと思っている。これからもご協力をお願いしたい。 

 
８． 閉会の言葉 


